

## Peduli Pendidikan Anak Usia Dini, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Kunjungi Anak Anak PAUD

KARAWANG - [KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM](http://KARAWANG.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 14, 2024 - 18:21



**Polres Karawang** - Peduli pendidikan anak usia dini, Bhabinkamtibmas Desa Anggadita Polsek Klari Polres Karawang Aiptu H. Karna sambangi ke sekolah Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) di Desa Anggadita Kec Klari Kab Karawang. Rabu (14/08/2024).

Tujuan Bhabinkamtibmas Desa Anggadita Polsek Klari Polres Karawang, guna memperkenalkan tugas Polri pada anak - anak usia dini.

Selain itu, Aiptu H. Karna turut melakukan sosialisasi kepada anak - anak usia dini terkait tugas dan wewenang Polri ditengah - tengah masyarakat.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M.S.I.K., S.H., M.H melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.,S.H menjelaskan, Bhabinkamtibmas sebagai garda terdepan dalam melakukan tugas preventif dan preemtif di tengah-tengah masyarakat.

“Bhabinkamtibmas mempunyai tugas dalam mencegah suatu kejahatan ataupun pelanggaran yang mungkin akan terjadi, dan juga menyambangi masyarakat binaannya termasuk kepada anak-anak, guna memberikan sosialisasi secara dini agar dapat diketahui dan dipahami masyarakat dan anak-anak sejak masih di bangku sekolah,” kata Kapolsek Klari.

Kegiatan sambang ke sekolah, lanjutnya Kapolsek, untuk menghilangkan kesan menakutkan terhadap sosok polisi di mata anak-anak, sekaligus menanamkan rasa empati anak kepada polisi sejak dini. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memperkenalkan bidang-bidang profesi yang ada di kepolisian.

“Anak-anak juga dikenalkan kepada profesi-profesi polisi, agar mereka tidak merasa takut apabila melihat sosok polisi, karena Polri adalah sahabat anak. Tak lupa juga dikenalkan rambu-rambu lalu lintas, dan harapannya anak-anak bisa mengingatkan orang tuanya saat berkendara di jalan raya, serta sejak dini anak-anak dapat menjadi patuh dan tertib, apabila mengendarai kendaraan bermotor di jalan,” pungkas Kopol H. Andryan Nugraha.S.H (Lex)

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain M